

# *Covid-19: La tendance à la diminution de cas se poursuit. 0 décès ces derniers jours*

---



La Havane, 22 mai, (RHC)- Cuba n'a signalé la semaine passée aucun décès dû au Covid-19.

Lors de la réunion de samedi du groupe de travail gouvernemental chargé de la lutte contre la maladie, la vice-ministre de la Santé, Tania Cruz, a fait connaître les statistiques qui montrent une diminution du

nombre de patients admis en soins intensifs et du dépistage de nouveaux cas, ce qui constitue une tendance au cours des sept dernières semaines.

Elle a expliqué aux participants à la réunion, dirigée par le président Díaz-Canel, que l'administration de la troisième dose du vaccin contre le Covid-19 à l'intention de ceux qui ne l'avaient pas reçue, touche maintenant à sa fin.

La vice-ministre de la Santé a également fait état des progrès réalisés dans l'application de la dose de rappel, en fonction des groupes d'âge ciblés.

Lors de la réunion, les plus hautes autorités du pays ont pris note de la situation favorable des réserves d'oxygène et les gouverneurs provinciaux ont fait le point sur les mesures visant à maintenir le contrôle de la maladie.

Le président cubain Díaz-Canel a d'autre part évalué les mesures de redressement du système électro-énergétique national et de l'approvisionnement en eau.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288529-covid-19-la-tendance-a-la-diminution-de-cas-se-poursuit-0-deces-ces-derniers-jours>



**Radio Habana Cuba**